
 
Bureau du 02 septembre 2024 à 18h00 en visioconférence 

 
 
 
 
 
 

Présidence : Michel Aucourt  
Présents : Marc Hoog - Rémy Siedel - André Hahn- Caroline Deubel 
Excusé :– Ralph Spindler  
Participe : Christophe Carbiener (Directeur) – Roland Mehn 
 
 
Le Bureau valide le PV de la réunion du Bureau électronique du 08 Août 2024 

 
 

• Point arrêté des comptes 2023-2024 
 
Le trésorier et le directeur font un point sur les travaux en cours avec l’Expert-Comptable et le Commissaire 
aux comptes. 
Les comptes seront présentés en Comité Directeur le 16 septembre 2024. 
 
 

• Organisation Assemblée Générale 
 
Le système de vote par boitier de la LGEF ne sera pas disponible le 05 octobre 2024 pour notre Assemblée 
Générale. 
Afin de garantir une confidentialité des votes, le directeur s’est rapproché de la société OoPn, qui est déjà 
intervenue par le passé, pour prendre en charge le système d’émargement et de vote par smartphone. 
Le Bureau valide le devis d’un montant de 6000€ TTC. 
 
Le Bureau valide l’ordre du jour de l’Assemblée Générale du 05 octobre 2024. 
 

• Projection budgétaire et révision tarifaire 
 

Le trésorier et le directeur font une projection budgétaire au-delà de la saison 2024-2025. 
L’évolution des services proposés par le District impose une augmentation du budget global de 
fonctionnement. 
Ne pas retrouver une Ligue d’Alsace nous coupe de produits importants. 
Au-delà de l’augmentation de l’activité marketing, le Bureau souhaite qu’une étude globale soit menée tant 
au niveau de la possibilité d’abandon de frais, et déduction d’impôt, des bénévoles de l’instance, que sur la 
pertinence des éléments facturés au clubs. 
 
En attendant, le bureau propose une augmentation générale de 4% des dispositions financières et un 
ajustement des sanctions financières en cas de faits disciplinaires graves. Il soumet cette décision à 
l’approbation du Comité Directeur du 16 septembre 2024. 
 
 

• Augmentation de la surface des locaux à Entzheim 
 
Après 2 ans de fonctionnement à Entzheim, nous constatons que la surface actuelle des locaux à Entzheim 
n’est plus suffisante. 
Lors des commissions d’appel ou de discipline, les dirigeants sont obligés d’attendre leur audition dans le 
couloir ou sur le parking par manque d’espace à l’accueil. 
Les bénévoles de commissions ne peuvent plus se réunir en même temps par manque de salles de réunion. 
Les alternants et services civiques travaillent dans une salle de réunion par manque d’espace de bureau. 



 
Le Directeur présente au bureau une possibilité d’insérer dans le contrat de location actuel, une surface 
complémentaire de 190m2 située à l’étage dans le même bâtiment. 
D’un coup négocié à 35000€ annuels TCC et TTC, cette opportunité nous permettrait d’être mieux organisé 
au quotidien pour nos salariés, nos membres de commission et nos licenciés. 
 
Le bureau émet un avis favorable et renvoie la décision au Comité Directeur du 16 septembre 2024 
 

• Point divers 
 
Pour la saison 2024-2025, le bureau décide de ne pas percevoir de cotisation pour ses membres 
individuels. Cette décision vient remercier le travail formidable effectué au quotidien par les bénévoles du 
District sans qui, notre football ne pourrait pas se jouer. 
 
 

Fin de séance : 20h00 
 
 

   Le Président,                               Le Secrétaire général, 
  Michel Aucourt                     Marc Hoog 

 


